

## Kurzberichte und News aus unserem Service-Teil aus dem Jahr 2008



**Am 7. Dezember 08** führte die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins ihre Jahresabschlußwanderung durch. Treffpunkt war die "Rote Schule". Von dort aus ging es über die Donupskuppe, Spitalweg, den III Tongraben zum Cafe Werratal, wo die Wanderung mit gemütlichen Beisammensein ihren Ausklang fand.

---



**Am 7. Juni 08** fand unsere Wanderung von Rotterode über die Silberwiese zur Ludwig-Jan-Hütte, geführt von Benno und Angelika Fernkorn, statt. Selbst der jüngste Teilnehmer hatte mit seinen 10 Monaten schon Freude an der Natur.



**Am Mittwoch, den 28.05.08 16:00-18:00 Uhr** fand wieder einmal ein Abseiltraining von der Meininger Stadtkirche in Zusammenarbeit des JDAV der Sektion Meiningen und der evangelischen Jugend unter der Leitung von Jugendreferent/ Kreisjugendwart Markus Steffen statt. Diesmal war die Grundschulgruppe an der Reihe. Nachdem jeder sein erstes Abseilen absolviert hatte, kam es zu einem regelrechten Wettkampf, wer in der vorhandenen Zeit die meisten Abseilungen schafft. Eine auch für die anwesenden Eltern, von denen sich leider Niemand zur Teilnahme bereit erklärte, gelungene Veranstaltung.

---

### **Einweihung des „Meiningers“ am 03.05.2008**

Um die Stadt Meiningen und ihre Umgebung für ihre Bewohner und Gäste noch attraktiver zu gestalten, wurde ein neuer, rund 13 km langer Rundwanderweg „Der Meininger“ am 03.05.2008 offiziell eingeweiht. Bei strahlendem Sonnenschein versammelten sich interessierte Wanderer im Schlosspark, um an den beiden geführten Wanderungen teilzunehmen.

Um 10.30 Uhr durchschnitt der Meininger Bürgermeister, Herrn Kupietz, das Band an der Bogenbrücke zur offiziellen Freigabe des Wanderweges.

Eine Tour wurde in gemäßigttem Tempo in Richtung Dietzhäusen, Schaubachhütte, Ruine Habichtsburg und dann zur Dreißigackerer Hochebene, weiter zur Götzhöhle und wieder zurück in den Schlosspark geführt. Die sportliche Tour führte in entgegengesetzter Richtung. An einzelnen Punkten konnten sich die Wanderer Stempel auf ihren Loskarten abholen. Wer alle Stempel auf seiner Karte gesammelt hatte, nahm am Ende der Veranstaltung an der Verlosung im Innenhof des Schlosses Elisabethenburg teil.

5 Mitglieder der Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins hatten die Versorgung an der Schaubachhütte übernommen. Es wurden Bier und alkoholfreie Getränke angeboten. In der Hütte konnten sich die Wanderer an Schautafeln über das Wirken von Ernst Adolf Schaubach informieren. Mit ausgelegten Broschüren wurde auf das Wirken des Deutschen Alpenvereins aufmerksam gemacht.

Das schöne Wetter und die gute Laune der Wanderer trugen mit zum guten Gelingen der Veranstaltung bei.



**Am 27. April 08** führten uns Waltraud und Norbert Hauck über den Archäologiepfad im Kulturlandschaftspark "Oberes Werratal" - von Vachdorf über Siedlung Bitthausen, Hofteich, Grenzweg, Halsberger Loch zum Vachdorfer Ökomarkt.

---



**Am 12. April 08** fand unter Leitung von Dirk Zimmermann geführte und sehr gut organisierte Wanderung "Breitunger Rennweg" - vom Schloss über'n Rennweg zum Dreiherrenstein statt.



### **Wanderung in den Frühling**

Am Samstag, den 15.03.2008 fand unsere Wanderung in den Frühling unter Führung von Wolfgang Geringer statt.

Es fanden sich 30 Mitglieder und Gäste der Sektion Meiningen am Treffpunkt ein.

Dabei wurde der Premiumwanderweg „Der Meininger“ noch vor seiner offiziellen Eröffnung erwandert. Es ging über das Dietzhäuschen, vorbei an der Schaubachhütte Richtung Schloss Landsberg über die Habichtsburg, Dreißigacker, Dietrich zur Einkehr in die Bergbaude „Göthöhle“ und zurück zum Ausgangspunkt.